
川﨑　樋口社長は、とび職として、長年

の経験をお持ちだそうですね。続けてこ

られた要因は、なんだったのですか？

樋口　負けず嫌いだったことでしょう

ね。昔は「見て覚えろ」という厳しい世

界で、手を上げる人もいました。そんな

環境で育まれた反骨心が仕事を続ける上

でのモチベーションになりましたし、独

立願望にもつながりました。ただ、私は

仕事を丁寧に教えることで、効率良く仕

事を覚えられると考えているので、手を

出すようなことはありません。若いス

タッフや、海外から受け入れている研修

生にしっかりと仕事を教え、現場でのや

り方を学んでもらっています。

川﨑　芸能界も以前は同じように演技を

「見て覚えろ」が常識でした。自ら業界

の風習を変えようとする代表の取り組み

は素晴らしいですね。仕事をされる上で

大切にされていることは？

樋口　「安全」を最優先にすることです。

普段どんなに良い仕事をしていても、大

事故が 1つ起きれば、会社として信用を

失ってしまいますし、何より大切なス

タッフがケガをすることは、大きな損失

ですから。現場では何が起きるか分かり

ませんので、朝礼での確認や、定期的な

安全研修を実施し、不測の事態に備えら

れるように指導しています。

川﨑　そうした安全への意識の高さも、

業界内で評判を呼び、リピーター獲得に

もつながる要因なのでしょうね。

樋口　そうですね。また、当社はチーム

ワークを非常に大切にしています。「現

場では常に動く」ことを全体で心掛けて

おり、手の空いたスタッフは他の持ち場

の忙しいスタッフをサポートするように

徹底しているんです。現場での姿勢は、

他の会社からも見られていますからね。

また、頑張ってくれた分は、スタッフに

還元したいと考えていますので、会社の

経営状況を可能な限りオープンにして、

一人ひとりの頑張りが給与に反映される

ようにしています。

川﨑　努力を認められるのであれば、ス

タッフの方も高いモチベーションを持っ

て働けるでしょうね。では、今後の展望

についてはいかがでしょうか。

樋口　まずは、足場を組む材料を自前で

所持することを当面の目標にしていきま

す。それがあればリース料が削減できる

上に、他社へ貸すことで会社としてさら

に利益を上げられ、スタッフの生活を今

よりも楽にしてあげられますから。また、

ゆくゆくは新規事業にもチャレンジする

ことでさらに収益を上げられるようにし

て経営基盤を盤石にし、会社を存続させ

ていきたいです。

抜群のチームワークに定評
安全第一で臨むとび職人集団

樋口社長は 32 歳とお若いながら、仕事
の厳しさと社員への優しさを併せ持った
立派な経営者でいらっしゃると思いま
す。これから会社と共に、さらに成長さ
れていかれることでしょうね。今後の展
開が楽しみです！
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代表取締役

樋口 大吾
10 代からとび職としてのキャリアをスタート。20 代
前半で会社の専務を務めるなど、活躍した後に独立。着
実に実績を積み重ねてスタッフも増えてきたことから、
2014 年に法人化。社名を（株）樋口興業に改めた。
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▲ （株）樋口興業のスタッフ。抜群のチームワークで仕事に臨む
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